

PARA ATRAER NUEVAS INVERSIONES

IP buscará reunirse con Delfina Gómez

Empresarios hacen llamado a nuevo gobierno estatal a reunirse para establecer estrategias económicas

AURA MORENO

Gilberto Sauza Martínez, presidente del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado (CONCAEM) advirtió que para atraer inversión al Estado de México será necesario establecer mesas diálogos en las que se encuentren miembros del sector, la gobernadora entrante y su gabinete.

“Necesitamos una mesa donde se reciban las grandes inversiones con la gobernadora y todo el gabinete económico, ampliado con una mesa legal, sino se realiza será casi imposible atraer grandes inversiones”.

Reiteró que los grandes proyectos mundiales se atraen a través de un trabajo colegiado, multidisciplinario y sobre todo a largo plazo. “Por eso necesitamos que a la brevedad nos podamos sentar con la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez, y su equipo de trabajo para analizar esta problemática”, dijo.

“Es decir, sí necesitamos una mesa transversal donde estén todas las dependencias trabajando de la mano para poder atraer mayor inversión extranjera directa, pero sobre todo esos grandes proyectos mundiales que hoy en día están sobre



la mesa debemos salir a buscarlos”.

Añadió que en los últimos dos años trabajaron de la mano de la Secretaría de Desarrollo Económico, por lo que consideró fundamental retomar el diálogo para atraer grandes inversiones a la entidad y atender los retos a los que se enfrenta el sector.

Entre los desafíos que enfrentan se encuentra la falta de seguridad, infraestructura y capital humano, por lo que bastaría un acuerdo con la virtual gobernadora, ya que no requieren autorización de la legislatura, ni cambiar la estructura de gobierno.

▲ Gilberto Sauza, presidente de Concaem, dijo que es necesario un trabajo colegiado para atraer grandes proyectos. Foto especial

Por su parte, Sergio Arguelles, vicepresidente de Parques Industriales del Estado de México reconoció que ha habido un crecimiento, tal es el caso que actualmente hay más de 2 mil 551 industrias censadas dentro de casi 120 parques industriales, pero aún hay trabajo por hacer.